# LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

# Es mi fiesta



En una mañanera para reservar el derecho de admisión, el presidente hace un llamado a todos sus simpatizantes que van a asistir el sábado 1 de julio al Zócalo para celebrar, festejar el quinto aniversario del triunfo de la transformación, que eviten llevar porras a favor de los que están participando para ser coordinadores del movimiento, "que ni vayan a aplaudir a sus favoritos, ni a faltarle el respeto a nadie, esto es conmemorar el triunfo de México, que es la historia de este país, están invitados todos. Sólo que cero politiquería. Todos como ciudadanos, no van a estar en el templete, ahí estará el gabinete. Pero si quieren ir como ciudadanos, adelante, sobre todo me dirijo a los simpatizantes, militantes de la transformación y también a los que están participando, no vayan a salir con aplausos y este sí, este no, nosotros luchamos por ideales, por principios, no luchamos por cargos. Es un momento histórico, se va a celebrar porque se ganó con el pueblo y no se le ha fallado..."

Nuevamente urgió a sus adversarios: "En el caso del bloque conservador están hablando del proceso para elegir o las reglas para elegir y se han venido demorando porque parece que no se ponen de acuerdo, ya les dije que si deciden hacerlo por encuesta y copiarnos, no se les cobrará derechos de autor. Hay quienes quieren ganar en la mesa, quieren descalificar para ver si ganan, lo que le hicieron cuando el desafuero, eso es muy del conservadurismo..."

Anunció cambios en la Dirección de Aduanas. Dijo que Rafael Marín Mollinedo dejará el puesto para ser embajador en la Organización Mundial de Comercio, y en su lugar queda el General de División retirado André Foullon, quien ayudará a combatir la corrupción.

Dejó en claro que la CFE tiene la capacidad para hacerle frente a esta ola de calor y descartó que haya apagones, sin embargo, sí reconoció que hasta el momento ha habido 8 decesos.







## **LO QUE DIJO**

### ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

Estamos en vísperas de elecciones, en menos de un año habrá elecciones presidenciales y es normal que se eleve la temperatura y haya nerviosismo, no cree que haya ningún problema porque todos los partidos, estaba viendo que el bloque conservador ya va a presentar sus reglas para elegir a su representante y ellos hablan abiertamente de elegir candidato, en el caso de Morena es la elección de quien va a ser coordinador para la defensa de la transformación, a quien se le va a entregar la estafeta, no el gobierno. Es titular del movimiento. En el caso del bloque conservador están hablando del proceso para elegir o las reglas para elegir y se han venido demorando porque parece que no se ponen de acuerdo, ya les dijo que si deciden hacerlo por encuesta y copiarles, no se les cobrará derechos de autor. Hay quienes quieren ganar en la mesa, quieren descalifícar para ver si ganan, lo que le hicieron cuando el desafuero, eso es muy del conservadurismo.

Denunció que en Estados Unidos se está haciendo todo para que no participen Biden y Trump en la elección, en México querían someterlo a proceso para que no pudiera ser candidato. Es un poco lo que hizo el consejo del INE cuando de manera arbitraria, por consigna, eliminaron las candidaturas de Felix Salgado Macedonio y del maestro Morón en Michoacán por no haber comprobado gastos por 19 mil pesos.

Hace un llamado a todos sus simpatizantes, que van a asistir el sábado 1 de julio al Zócalo para celebrar, festejar el quinto aniversario del triunfo de la Transformación, que eviten llevar porras a favor de los que están participando para ser coordinadores de la Transformación, que en i vayan a aplaudir a sus favoritos, ni a faltarte al respeto a nadie, esto es conmemorar el triunfo de México, que es la historia de este país, están invitados todos, solo que cero politiquería. Todos como ciudadanos, no van a estar en el templete, ahí estará el gabinete. Pero si quieren ir como ciudadanos, adelante, sobre todo se dirige a los simpatizantes, militantes de la transformación y tamb

Aseguró que no hay ningún problema con la CFE por la ola de calor, dijo que los que han fallecido, de acuerdo con la Secretaría de Salud, son 8 personas por el calor en lo que va del año.

Recordó que los medios de comunicación trabajaron para introducir a un candidato como mercancía chatarra, y

Es seguro que habrá continuidad de la transformación, habrá transformación con cambio porque cada quien tiene su estilo. Reiteró que en su gobierno se están regresando tierras a quienes fueron despojados en el

penodo neoliberal.

No hay retraso en Sembrando Vida en Centroamérica, dijo que entregará la última evaluación que tiene el Gobierno Federal. Este programa es muy importante y ayuda mucho en esos países, se han venido haciendo acciones pero falta la inversión de Estados Unidos, están haciendo estos trámites y México ha apoyado con miles de dólares. Presentará un informe para que la gente conozca lo que se está haciendo en esas regiones. Se prevé que a principios de 2024 se llegue a donde están los cuerpos de los mineros atrapados en Pasta de

Contaios.

Anunció cambios en la Dirección de Aduanas, Rafael Marín Mollinedo deja el puesto para ser embajador en la Organización Mundial de Comercio, y en su lugar queda el General de División retirado André Foullon, ayudará a combatir la corrupción.

Lamentó la partida de Nino Canún y reconoció su carrera

## **LO QUE QUISO DECIR**

¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Exhibe desorden de oposición.
- Evita que le quiten reflectores el 1 de julio.
- Reconoce que sí hay decesos por ola de calor.

- Defiende programa de la 4T en Centroamérica
- Busca mayores resultados en aduanas
- En memoria de Nino Canún

# **LO VOLVIÓ A DECIR** AMLO GREATEST HIT

# De parte de infodemia, se presentó un video de jueces que han liberado a delincuentes o protegido los recursos de personajes como Genaro García Luna. En el contenido, se critica a los medios por mantener una campaña en contra y no decir el porqué se señala a los integrantes del Poder Judicial. Contó de cuando lo desaforaron y cómo actuaron los partidos de oposición en contra de él. Se ha desterrado la corrupción y por eso tenemos una economía sólida, por eso ha habido progreso, se han beneficiado empresarios, comerciantes, y lo más importante hay paz con justicia, hay estabilidad política, hay gobernabilidad y la gente lo percibe, está contenta, hay alegría, los que andan de mal humor son pocos. Platicó del fraude electoral en el 2006, y cómo los medios de comunicación se cerraron a favor de los políticos corruptos, México se está transformando con el apoyo del pueblo sin ningún comentarista famoso. Reclamó que todos los medios de comunicación están en contra, "vean el Reforma." Sobre la supuesta foto con Chavez, dijo que nunca lo vio pero reiteró que lo respeta, explicó que la política no es maniquea, de buenos y malos, tiene que ver con circunstancia, no lo vi, nunca hablé con él pero nunca le voy a faltar al respeto, menos si es finado. Luego de que un reportero denunciara que el Cartel Inmobiliario de la CDMX tiene relación con la empresa de seguridad, el mandatario pidió la documentación. Recordó que en el período neoliberal se saqueó al país como nunca.

## PARA NO HABLAR DE:

- Violencia en diversos estados.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Fiscal de Morelos.
- Falta de medicamentos.
- Narcoviolencia.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

# CON QUIÉN LO DIJO



Ana Elizabeth García Vilchis, titular de la sección Quién es quién en las mentiras de la semana, aseguró que es mentira que habrá apagones por la ola de calor y reiteró que la CFE cuenta con la infraestructura para esta ola. Dijo que no hay una ley mordaza para los investigadores del CIDE.



El presidente dijo que en lo que va del año, según la Secretaría de Salud, a cargo de Jorge Alcocer, alrededor de 8 personas han muerto por las altas temperaturas.



El presidente anunció cambios en la Dirección de Aduanas, Rafael Marín Mollinedo deja el puesto para ser embajador en la Organización Mundial de Comercio, y en su lugar queda el General de División retirado André Foullon, ayudará a combatir la corrupción.

# LO QUE FALTÓ DECIR

## Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.

+Fortalecimiento del crimen organizado.

+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.

+Disputas internas en Morena. +Mujeres.

+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes de LATAM en México.

# Trofeo a la frase lucidora del día

